

Carnaval de buques durante toda la semana EN COQUIMBO

▶ El submarino sorprendió en La Herradura, como las dos fragatas que están atracadas en el Puerto de Coquimbo. Megaembarcaciones que son parte de dos áreas en esta semana de homenajes del 21 de mayo y el Combate Naval de Iquique, proceso de entrenamiento propio que tienen las unidades de superficie dentro de su rol de protección de los intereses marítimos y parte de sus ejercicios acuáticos. El despliegue de unidades a nivel nacional y en particular en Coquimbo con el submarino Thomson, la fragata Riveros y Blanco para apoyar las tareas de los festejos.



El imponente submarino Thomson (arriba en la foto principal), también estuvo en el puerto la fragata Riveros y Blanco.



Marinos se fotografiaban con vecinos y turistas en el puerto de Coquimbo, arriba de los buques.



Miles de postales durante el 18 al 20 de mayo se vieron en Coquimbo. Todos orgullosos de la Armada chilena y las naves que pisaban.



Agrupaciones deportivas se acercaban a mirar de cerca el submarino en playa La Herradura.